## Papá niega versión de que Debanhi no fue acechada

 Gobierno federal ayuda en indagatoria; en NL ahora buscan a Yolanda;
AMLO achaca violencia contra mujeres a modelo neoliberal

Tampoco fue seguida, dice vicefiscal de Nuevo León

# Dentro del motel no acecharon a Debanhi

LUIS ENRIQUE Orozco señala que se tomaron nuevas declaraciones; padre de la víctima rechaza la versión oficial y dice que a su hija "la mataron y la sembraron"

CASO DERANHI

NDIGNACIÓN Ydolor



#### Por Daniela Gómez

mexico@razon.com.mx

l vicefiscal de Nuevo León, Luis Enrique Orozco, afirmó ayer que los videos del Motel Nueva Castilla no muestran que hubieran seguido a Debanhi dentro del establecimiento o que haya ingresado una persona con ella a ese lugar.

El funcionario mencionó: "El análisis de los videos, hasta este momento y hasta el actual, no permite establecer que ella haya ido acompañada en ningún momento o que la hubiera seguido alguna otra persona, que la hubiera perseguido o acechado alguna otra persona distinta a ella".

Agregó: "tampoco (los videos) permiten suponer que hubiera ingresado a ese lugar alguna persona distinta a ella o que hubiera egresado otra persona cualquiera que ésta sea. Me refiero a egresado de la zona donde se encuentra la alberca y en la parte última o posterior a la cisterna".

En entrevista televisiva, el funcionario agregó que ayer se recabaron algunas nuevas entrevistas de personas que ya antes habían declarado y de otras que no lo habían hecho. Por su parte, Mario Escobar, padre de Debanhi, aseguró que a su hija "la mataron y la sembraron", y advirtió que no acepta la versión del vicefiscal de Nuevo León, en la que da a entender que la joven cayó por sí sola a la cisterna del Motel Nueva Castilla.

"No voy a parar hasta resolver el caso, se ve (en los videos) que se traslada y regresa, posteriormente está la cisterna, no quiere decir que ella cayó ahí, no hay imágenes de que fue un accidente. Tenemos esas hipótesis, no las descartamos y vamos a demostrar que mi hija no cayó sola, por accidente como dicen ellos", advirtió.

En entrevista para el Telediario de Multimedios, Mario agregó que aún hay varios videos que se están analizando para saber qué pasó con Debanhi dentro del motel, los cuales debieron ser revisados desde hace 15 días, pero no se hizo, por lo que hubo "mucha negligencia" por parte de la Fiscalía Especializada en Desapariciones.

Mario Escobar mencionó que va tiene peritajes independientes a los realizados por la Fiscalía de Nuevo León y que en su momento serán dados a conocer, ya que primero van a ser analizados por las autoridades competentes.

Por la tarde, el padre de la joven presentó una queja ante la Comisión de Derechos Humanos de Nuevo León por lo que consideró una mala actuación de la Fiscalía en la investigación de la desaparición y muerte de su hija.

#### AHORA BUSCAN A YOLANDA. El

caso Debanhi ha llevado a que se haga visible también el de Yolanda, joven de 26 años que está desaparecida desde el pasado 31 de marzo.

Familiares y amigos de Yolanda realizaron este martes una concentración en la Explanada de los Héroes de Monterrey, para exigir a las autoridades den con el paradero de la víctima, quien fue vista por última vez en el municipio de San Nicolás de los Garza, cuando se dirigía a una cita de trabajo para poder continuar con sus estudios.

Tras el acto de protesta de ayer, las autoridades agendaron una reunión entre los padres de Yolanda y el gobernador, Samuel García, para el próximo jueves.

Durante los 26 días que la joven lleva desaparecida, su padre, Gerardo Martínez, ha realizado una búsqueda e investigación por su cuenta.

En algunos videos captados por cámaras de seguridad de la zona en donde desapareció Yolanda, se puede ver a la joven caminar por la calle alrededor de las 11:00 de la mañana.

Su padre señaló que una de sus primeras impresiones es que ella habría ido a dejar una solicitud de empleo a una empresa ubicada o en San Nicolás o en Apodaca.

Al respecto, el padre de Debanhi aseguró que se sumará a la búsqueda de Yolanda, quien fue vista por última vez en el crucero que forman la avenida Eloy Cavazos con Francia de la colonia México 86, municipio de San Nicolas de los Garza, alrededor de las 4 de la tarde del pasado 31 de marzo.

### eldato

Se espera que este miércoles la Fiscalía de Justicia de Nuevo León emita un informe con la relatoría sobre las últimas horas con vida de la joven Debanhi Escobar.